

Ressort: Vermischtes

## Australien: Krankenhaus erklärt 200 Patienten versehentlich für tot

Melbourne, 14.08.2014, 10:11 Uhr

**GDN** - Ein australisches Krankenhaus hat 200 Patienten versehentlich für tot erklärt. Die Panne ereignete sich bereits vor zwei Wochen, ist aber erst jetzt bekannt geworden, wie australische Medien berichten.

Der Fehler sei auf menschliches Versagen zurückzuführen, teilte das Krankenhaus im Südosten Australiens mit. Die Patienten sollten eigentlich entlassen werden, seien aber einer falschen Dokumentenvorlage zum Opfer gefallen, durch die die Hausärzte der Betroffenen über das vermeintliche Ableben ihrer Patienten informiert wurden. Obwohl der Fehler schnell behoben wurde, konnte nicht verhindert werden, dass bereits einer Familie von einem Arzt die Todesnachricht überbracht wurde, hieß es in den Berichten weiter. Der Betreiber des Krankenhauses entschuldigte sich für den Vorfall und bat weiterhin um Vertrauen.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-39327/australien-krankenhaus-erklaert-200-patienten-versehentlich-fuer-tot.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)